



NOTA DE PRENSA

EL AYUNTAMIENTO DE CASTRO-URDIALES ANUNCIA EL INICIO DEL PROGRAMA LANZADERA DE EMPLEO Y EMPRENDIMIENTO SOLIDARIO 2026

*Se trata de mejorar la empleabilidad de las personas desempleadas
del municipio*

El Ayuntamiento de Castro-Urdiales, a través de la Concejalía de Promoción Económica y Empleo y la Agencia de Desarrollo Local, lanza una nueva edición de la Lanzadera de Empleo y Emprendimiento Solidario, que dará comienzo en marzo de 2026. *“Este programa, financiado gracias a una subvención de 39.375€, tiene como objetivo dinamizar y empoderar a las personas participantes, mejorando sus posibilidades de inserción laboral y fomentando una visión colaborativa en el proceso de búsqueda de empleo o emprendimiento”*, explica la **Concejala de Promoción Económica y Empleo, Nereida Díez.**

La Lanzadera de Empleo y de Emprendimiento Solidario es una estructura constituida por un grupo de entre 15 y 20 personas desempleadas del municipio de Castro Urdiales, con distinta cualificación y formaciones complementarias y dispuestas a trabajar en equipo para conformar itinerarios individuales orientados a la inserción o a la continuidad con la formación.

A través de la Lanzadera se persigue dinamizar y empoderar a sus integrantes para, teniendo en cuenta sus deseos, competencias y radio de acción, mejorar su empleabilidad. Todo ello contando con el apoyo e impulso de una Coordinadora profesional.

El proyecto tendrá una **duración de 6 meses** y, las actividades se concentrarán en horario de mañana con 2-3 sesiones semanales.

“La experiencia de las DOCE iniciativas anteriores ha supuesto unos resultados muy positivos, con índices elevados de inserción” indica la Concejala de Promoción Económica y Empleo Nereida Díez.



¡La selección se realizará entre las personas desempleadas interesadas, que serán convocadas para realizar una entrevista individual. **Dichas entrevistas se realizarán hasta el 2 de marzo.**

Las personas que desean participar deben manifestar su interés de la siguiente manera:

- Cumplimentando una preinscripción que se puede encontrar en la web municipal (<https://www.castro-urdiales.net/recursosWEB/publicaciones/lanzaderas-empleo-2021/SolicitudpreinscripcionparticiparLEESgeneralista.pdf>) o solicitarlo en los medios de contacto que se indican a continuación.
- Las preinscripciones se deberán hacer llegar firmadas a través del siguiente correo electrónico (adl@castro-urdiales.net) o a través de la Sede Electrónica de la web municipal <https://sedelectronica.castro-urdiales.net/esigecu2011/> de Castro Urdiales.

Para mayor información:

- Agencia de Desarrollo Local del Ayuntamiento de Castro Urdiales
- Teléfono: 605608176
- adl@castro-urdiales.net

La Concejala comenta que, “*La Lanzadera de Empleo y Emprendimiento Solidario se ha convertido en una herramienta clave para impulsar el talento local y activar el tejido laboral de Castro-Urdiales. Este programa no solo ayuda a las personas desempleadas a encontrar empleo, sino que también fomenta una visión solidaria, en la que trabajar en equipo y compartir conocimientos es esencial para alcanzar metas individuales y colectivas*”.

“*Es un orgullo anunciar que, en las once ediciones anteriores, hemos obtenido resultados extraordinarios, con índices de inserción laboral que superan nuestras expectativas iniciales. Esto demuestra que cuando las administraciones públicas apuestan por políticas activas de empleo, los resultados benefician tanto a las personas como a nuestra economía local*”, apunta **la Concejala**.

“*La Lanzadera no es simplemente un proyecto. Es una apuesta sólida por el talento de las personas desempleadas de Castro-Urdiales. Desde la primera edición, hemos visto cómo la colaboración, la formación y el empoderamiento personal abren puertas que parecían cerradas. Las once ediciones anteriores han dejado resultados con un alto porcentaje de inserción laboral y emprendimientos consolidados, pero nuestra ambición es seguir mejorando*”, indica **la Concejala**.

“*Quiero invitar a las personas interesadas a que den el paso y se inscriban. La Lanzadera no solo les proporcionará herramientas y formación, sino también una red de apoyo que puede marcar la diferencia en su futuro laboral*”, comenta **la Concejala**.

La Lanzadera de Empleo y de Emprendimiento Solidario es una estructura constituida por un grupo de entre 15 y 20 personas desempleadas del municipio de Castro Urdiales, con distinta cualificación y formaciones complementarias y dispuestas a trabajar en equipo para conformar itinerarios individuales orientados a la inserción o a la continuidad con la formación.

A través de la Lanzadera se persigue dinamizar y empoderar a sus integrantes para, teniendo en cuenta sus deseos, competencias y radio de acción, mejorar su empleabilidad. Todo ello contando con el apoyo e impulso de una Coordinadora profesional.

El proyecto tendrá una duración de 6 meses y, las actividades se concentrarán en horario de mañana con 2-3 sesiones semanales.



La Alcaldesa del Ayuntamiento de Castro-Urdiales, Susana Herrán, expresa que, “La lucha contra el desempleo ha sido, y seguirá siendo, una de las prioridades de este Ayuntamiento. Con iniciativas como la Lanzadera de Empleo, reafirmamos nuestro compromiso con el bienestar de nuestras vecinas y vecinos. Este programa no solo ofrece herramientas para mejorar la empleabilidad, sino que también refuerza la autoestima y el sentido de pertenencia a una comunidad que apuesta por el progreso compartido”.

“Castro-Urdiales necesita de su talento, de su creatividad y de sus ganas de avanzar. Y como Ayuntamiento, estamos aquí para brindarles los recursos y el apoyo que necesitan para construir su futuro. Con esta nueva edición, el Ayuntamiento de Castro-Urdiales reafirma su compromiso con la creación de oportunidades y el desarrollo económico sostenible de la localidad”, expresa **la Alcaldesa**.

“Este Ayuntamiento tiene claro que el empleo es uno de los pilares fundamentales para garantizar el bienestar de nuestros vecinos y vecinas. La XIII Lanzadera de Empleo y Emprendimiento Solidario es un claro ejemplo de cómo las administraciones públicas, en colaboración con otras entidades, pueden generar oportunidades reales para las personas desempleadas”, apunta **la Alcaldesa**.

“Quiero destacar la importancia de la subvención de 39.375 €, que nos permite reforzar el impacto de este proyecto. Pero más allá de los recursos económicos, está la voluntad política de impulsar iniciativas que transformen vidas. La Lanzadera no solo ofrece formación o acompañamiento, sino que fomenta una visión solidaria y colectiva que tanto necesitamos como sociedad”, expresa **la Alcaldesa**.

“Estamos convencidos de que las personas que participen en esta nueva edición encontrarán las herramientas necesarias para mejorar su empleabilidad, pero también para ganar confianza y sentirse parte activa del desarrollo económico de Castro-Urdiales”, concluye **la Alcaldesa**.

En Castro-Urdiales, a 5 de febrero de 2026
Concejalía de Promoción Económica y Empleo

